
Leichte Sprache 
Im Fokus

ARTISET Bildung
Weiterbildung

Abendweg 1, Postfach, 6000 Luzern 6 
T +41 41 419 01 72
wb@artisetbildung.ch, artisetbildung.ch/weiterbildung

PDF/02.24

10. Juni 2024



ARTISET Bildung | Weiterbildung | artisetbildung.ch/weiterbildung ARTISET Bildung | Weiterbildung | artisetbildung.ch/weiterbildung

Datum
Montag, 10. Juni 2024

Ort
ARTISET Bildung (Weiterbildung) Luzern

Programm
15.00 	 Begrüssung und Input mit  
	 Austausch und Übungen
17.00 	 Diskussion und Fragerunde
17.20 	 Zusammenschau und Abschluss
17.30 	 Apéro

Referentin
Sonja Gross 
Master of Arts in Sozialwissenschaften, 
Geschäftsführerin von CONCEPTERA, 
Autorin des Buches: «Leichte Sprache. 
Grundlagen und Anleitung für eine barrie-
refreie Kommunikation» (Hogrefe 2023) 

Zielpublikum
Führungskräfte, Verantwortliche für Unter-
stützte Kommunikation, oder Fachperso-
nen, die Leichte Sprache in ihrer Instituti-
on einführen möchten, sowie weitere Inte-
ressierte

Kosten
CHF 80 für Mitglieder von ARTISET
CHF 95 für Nichtmitglieder

Anmeldung
bit.ly/ImFokusWB

Durch Leichte Sprache werden Texte so 
vereinfacht, dass sie für alle leicht ver-
ständlich sind. Damit ist Leichte Sprache 
ein wichtiges Instrument zur Umsetzung 
der UNO-Behindertenrechtskonvention 
(UN-BRK) und des Behindertengleichstel-
lungsgesetzes. Aber auch für ältere Men-
schen, zum Beispiel Menschen mit Demenz, 
für Menschen mit einer Sehbeeinträchti-
gung oder für Menschen mit einer anderen 
Muttersprache sowie für Kinder kann 
Leichte Sprache eine wichtige Grundlage 
für Teilhabe und Selbstbestimmung sein. 

Diese Veranstaltung führt Sie ein in die 
Welt der Leichten Sprache und gibt Ihnen 
Entscheidungshilfen und Denkanstösse für 
die Implementierung von Leichter Sprache 
in Ihrer Institution.

Ziele
Die Teilnehmenden
•		wissen, was Leichte Sprache ist, und 

kennen den Unterschied zu einfacher 
Sprache,

•		kennen Zielgruppe, Zweck und Anwen-
dungsbereiche von Leichter Sprache,

•		haben einen Einblick in die Regeln und 
Labels,

•		kennen Chancen und Grenzen Leichter 
Sprache,

•		kennen Ansätze zur Implementierung 
von Leichter Sprache in einer Instituti-
on.

Leichte Sprache
(k)eine leichte Sache

Allgemeine Hinweise


